

第17回 環境週間

6月5日～11日



青空に願いを込めて

岩松北小学校の児童が、美しい環境づくりの願いを込めて風船を飛ばします。(6月5日)

※写真は田子小

みんなで築く
よりよい環境

六月五日から十一日は「環境週間」。この期間中に公園の清掃やコイの放流などの行事があります。今、世界的な規模でフロンの問題などが騒がれていますが、身近な環境問題に目を向けることも大切です。皆さんも期間中、何か一つ行事に参加してみませんか。

生活雑排水による環境汚染防止のため「石けん」の販売促進と、プラスチックごみ減量などについて消費者、業者、行政の三者が話し合いを行います。(6月7日)

廃棄物の不法投棄監視パトロール

山林・河川等への不法投棄について監視パトロールを実施するとともに、投棄実態を調査し、不法投棄の著しい場所については撤去を行います。(6月6日)

第三者(消費者・業者・行政)会議

- 婦人会が公共施設清掃
- 産業廃棄物処理問題懇談会
- 老人会が丸火自然公園清掃
- 柏原海岸保安林清掃
- 吉原商業高校生徒が中央公園等清掃
- 保護者が保育園清掃美化
- 利用団体が体育施設清掃
- 父兄、児童、生徒等が学校内外清掃美化
- 市職員が富士裾野線清掃
- 目で見る公害展

簡易資金年金融資で公共施設を建設



△吉原第三中学校

郵便簡易保険積立金
(継続事業) 保健婦人センター、
富士総合運動公園、中央公園、原
田公園、広見公園、富士川緑地、
米の宮公園 (新規事業) 四ツ家
児童公園、吉原商業高校グラウン
ド整備、吉永第一小学校プール・屋
内運動場整備、大渕第二小学校屋
内運動場整備、岩松北小学校校舎
・給食棟整備、元吉原小学校プー
ル整備、吉原第三中学校校舎・給



△大渕公民館

年金積立金

富士総合運動公園温水プ
ール整備事業、大渕公民館
整備事業、杉の木保育園移
転改築事業